
初めての宿泊学習 

 １月２６日（木）～２８日（土）にスキー移動教室が実施されました。初めての宿泊行事でしたが、各クラス協力

してみんなの力でこの行事を成功させることができました。次の宿泊行事は「修学旅行」です。 今回学んだこと

をいかして、来年度の宿泊行事を成功させましょう。 

スキー移動教室の振り返りの作文を書きましたので、いくつか紹介させていただきます。 
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「スキー移動教室について」          ２年 A組 渡邊 嵯捺伽 

 私は、スキー移動教室で思い出に残ったことが２つあります。 

 １つ目は、大変でしたがスキーを無事に滑ることができたことです。私はスキーをしたことがなく、行く前に「スキーは

絶対にできない」と思っていました。また、１日目は腹痛でスキーの実習に参加することができず、班のメンバーに遅れ

をとってしまいとても焦りました。しかし、２日目に藤並先生や友達に教えてもらい、なんとか滑ることができました。た

だ、大変だったことは、坂を上るときに坂の下のほうにある足が滑ってしまい、上がっては下がっての繰り返しで、スキー

板を履いたまま坂を上るのが大変でした。また、２日目のスキー実習が終わってバスを降りたときに脛がとても痛くて

辛かったです。それでも、スキーは楽しかったので良かったです。 

 ２つ目は、レクのドッジボールです。理由は A 組が男女ともに優勝することができたからです。また、私のパジャマがカ

ワウソでその姿のまま参加したので、友達から「カワウソ、いけー！」と応援されて面白かったです。これは友達から聞い

た話なのですが、宮木先生が「なんか変なのがいる～」と言っていたらしく、それも面白かったです。 

 今回のスキー教室で、クラス全体の仲の良さがさらに深まりました。機会があればまたスキーをしたいです。 

「スキー教室を終えて」          ２年 B組 濱 巴歌 

 私はスキー移動教室を通して、挑戦することと協力し合うことの大切さを実感しました。 

 まず、挑戦する気持ちは実習中に実感しました。初めてのスキーだったので、出来ないことだらけでやる気がなくなる

こともありました。しかし、不安なことも挑戦してみるとできるようになり、楽しいと感じることができました。物事は挑戦し

てみないと分からないということを実感しました。 

 次に実感したことは、協力し合うことの大切さです。特に実感したのが、お風呂の時間です。私は食事係で、他の係の

人よりも時間がありませんでした。しかし、みんなが声掛けをしてくれたおかげで、時間があまりなくてもスムーズに行

動することができました。集団行動なので、当たり前のことではあるけど、普段と違う状況でも当たり前のことを当たり

前にやることが大切だと実感しました。 

 今回のスキー移動教室を通して、挑戦することと協力し合うことの大切さを学ぶとともに、どんな状況でも、この２つの

気持ちを当たり前にすることの大切さを実感しました。特別な時だけでなく、普段からできるよう習慣にすることをこれ

からの生活で意識していきたいです。 

１日目のレクは、クラス対抗ドッチボール大会を行いました。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♢各係の先生方から２年生の皆さんへ一言コメントをいただきました。 

  

「スキー移動教室」          ２年 D組 松原 陽芽 

 私は、スキー移動教室を通して、協力することの大切さを学びました。 

 私は、スキー移動教室の実行委員になったので、部屋長と班長を務めました。リーダー的存在になったのは、このスキ

ー移動教室が初めてだったので、行くまでは自分がみんなを引っ張っていけるかとても心配でした。しかし、宿舎では

近所の部屋の部屋長たちと次の行動を確認し合うなど、お互いミスをしないよう協力し、私は部屋長としての仕事を遂

行することができました。 

 スキー実習では、私にとってスキーは初めての経験だったので、最初は班員のみんなについていけるか不安でした。し

かし、初めからみんなと差はないので、教え合って協力し合い、転んでしまっても笑い飛ばして、楽しくスキー実習を終え

ることができました。 

 このようにして、私は協力することの楽しさと大切さを学びました。部屋長、班長として時々負担がかかったこともありま

した。しかし、大きなトラブルを起こすことなく、最初から最後まで楽しく、充実した生活を過ごすことができたので良かっ

たです。また、行きたいです。 

「スキー移動教室」          ２年 C組佐々木 勇人 

 中学生になって初めての宿泊行事で最初はただただ楽しみにしていました。初めてのスキーに２年ぶりの宿泊行事で

心が躍るような感じでした。スキー移動教室が近づくにつれ、係の仕事が決まったり、学年集会が行われたりして、期

待が高まると同時に、責任ももたなければいけなくなりました。コロナの影響でたくさんの行事が中止になっていたの

で、スキー移動教室も行えなくなってしまうかもしれないと不安に思っていましたが、無事に行うことができました。 

 スキー移動教室の初日の朝、みんなの見たことのない私服姿を見ました。いつもの標準服とは印象が全く違い、面白

かったです。バスの中はとても盛り上がり、あっという間に宿舎に着きました。スキーウェアを着ているときは早くスキー

をしたいと思っていました。履きなれない靴を履くと少し不安にもなりましたが、スキー場の真っ白な雪を見ると、その不

安の雲もパッと晴れました。 

 スキー実習では、八の字で止まることが難しく大変でした。インストラクターさんはとても優しく教えてくれたので楽しか

ったです。３日目のスキーでは気持ちよく滑ることができるようになりました。また、宿舎での生活で、友達のいいところ

も悪いところも発見することができました。 

 今回のスキーで僕は、スキーを少し滑ることができるようになり、人と生活をするには協調性が必要ということを学ぶ

ことができ、とても楽しかったです。 

部屋長さんたちへ 
2泊 3日のスキー移動教室お疲
れさまでした。部屋長会では、みなさ
んに「他の班員より何歳か年上にな
ったつもりで、大人目線で引っ張っ
てね」という指令を出させてもらいま
した。みんな期待に応えて頑張ってく
れました。ありがとう。        藤並 

食事係の皆さんへ！🍛 

 少ない時間の中で、食事の準備

を素早く行えたのは皆さんの協力

のおかげでした。学校生活でも給

食準備を素早く行い、４５分以内に

「いただきます」をしよう！    塩澤 

美化係さんへ 

部屋の破損もなく、落ち着いて生活

できたと思います。トイレのスリッパも

だいたいきちんと並んでいました。気

にして並べなおしてくれる人がいたか

らですね。どうもありがとう！！！   宮木 

入浴係の皆さんへ 

短い入浴時間でしたが、時間内に

入浴することができましたね。脱衣所

の掃除もお疲れさまでした。修学旅行

では落とし物を減らせるよう声掛けを

工夫しましょう。      大江・下山田 

レク係の皆さんへ 

ドッチボール大会の試合進行・

審判など、レク係が中心となって活

動してくれたおかげで、とても盛り

上がった大会にすることができま

した。ありがとうございました。桑名 

保健係さんへ 
部屋の消毒スプレー、実習中の
応急セット、朝晩の健康チェック、
呼びかけ、と仕事が多かったです
ね。最初は忘れた班もありました
が、段々意識が高まり、最後はほ
ぼ予定通りに動けていました。大
きなケガもなく無事に帰ってこられ
たので保健係     です！  高野 


